

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

04-10 Maret 2024



Joyful (9-12 Tahun)

Tulus Buat Yesus

Sejak Kecil Sudah Kuat

Shalom Sahabat Fligo! Minggu ini kita belajar tentang wanita berdosa yang mengurapi Yesus. Wanita berdosa yang mengurapi Yesus dengan minyak wangi dalam kisah ini memperlihatkan ekspresi yang sangat dalam dari rasa syukur dan kasih kepada Yesus. Tindakannya menangis di kaki Yesus, membersihkannya dengan rambutnya, menciumnya, dan mengurapinya dengan minyak wangi adalah ungkapan kasih yang sungguh-sungguh dan penuh pengorbanan. Wanita tersebut mungkin merasa sangat bersyukur karena merasa diterima dan diampuni oleh Yesus meskipun dosanya begitu besar dan banyak.

Kasih yang dia tunjukkan kepada Yesus adalah bentuk penghargaan yang besar atas kasih dan pengampunan yang telah diterimanya. Dia mungkin merasa bahwa tindakannya adalah cara untuk mengekspresikan rasa syukur dan penghargaannya kepada Yesus atas kasih-Nya yang tak terbatas. Kisah ini mengajarkan kita pentingnya rasa syukur dalam hidup kita dan bagaimana kita dapat menunjukkan kasih kepada Tuhan atas segala yang telah Dia lakukan untuk kita. Wanita tersebut adalah contoh nyata dari bagaimana kita dapat mengasihi Tuhan dengan segenap hati, jiwa, dan pikiran kita, serta bagaimana kasih itu dapat mengubah hidup kita dan membawa kita lebih dekat kepada-Nya.

Rhema Hari ini

Lukas 7:38

Sambil menangis ia pergi berdiri di belakang Yesus dekat kaki-Nya, lalu membasahi kaki-Nya itu dengan air matanya dan menyekanya dengan rambutnya, kemudian ia mencium kaki-Nya dan meminyakinya dengan minyak wangi itu.

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan Yesus, penuhi kami dengan rasa syukur dan kasih yang dari-Mu. Kami tau Engkau begitu mengasihi kami. Dan kami rindu membalas kasih-Mu. Dalam nama Yesus kami berdoa. Amin.

1. Apakah Sahabat Fligo sudah bersyukur hari ini?

2. Hal apa yang menunjukkan rasa kasih Sahabat pada Tuhan?

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Yohanes 3**